

令和3年2月15日

学生各位

千葉県生涯大学校事務総長

令和3年度の千葉県生涯大学校の対応について

立春の候、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大により、休校延長が繰り返され、結局1年間休校となってしまいました。生涯大学校での学園生活を楽しみにされていた皆様の御期待に沿えず大変申し訳ありません。

昨年8月に年度末までの休校措置を取ってから、令和3年4月の再開を目指し、社会的距離を確保した教室レイアウト変更や感染予防のための消毒液やアクリル板の設置など、準備を進めておりましたが、12月以降の感染急拡大を踏まえ、生涯大学校の設置者である千葉県から、下記により令和3年度も全学園で1年間休校するとの方針が示されました。

誠に残念ではありますが、どうか御理解くださるようお願いいたします。

なお、令和3年度は1年間休校となりますが、学生の皆様は、同一学部、同一学年で在籍することとし、この間必要に応じて情報提供等の支援に努めてまいります。令和4年度につきましては、詳しいことが決まりましたら、改めてお知らせいたします。休校期間中も職員はおりますので、各学園にお問合せください。

また、休校中の授業料につきましては、お支払いいただく必要はございませんので申し添えます。

コロナ禍ではありますが、皆様も健康に留意されまして、大学校再開時にお会いできるのを楽しみにしております。

記

【休校の理由】

- ・ 高齢者の方は、感染すると重症化リスクが高いと言われており、ワクチン接種が始まっていない現状において、感染終息の見通しが立たないままで再開した場合、学生の皆様の健康と安全・安心を確保することができないこと。
- ・ 仮に4月以降に感染者数が減ったとしても、年度途中の再開では、所定のカリキュラムを履修できず、十分な学習機会を確保することが困難であること。

【担当】

千葉県生涯大学校
事務局 星
電話 043-266-4705